
Einwohnerrat Wettingen 2017-0898

Interpellation Lamprecht Kristin, SP, Fischer-Lamprecht Lutz, EVP, Haas Markus, FDP, 
Schmidmeister Lea, SP, Notter Daniel, SVP, Michel Roland, CVP, vom 21. August 2017 
betreffend Schliessung und Wiedereröffnung des Hallenbades Tägi

Anfang Juli schreckte der Gemeinderat die Wettingerinnen und Wettinger mit der Nachricht 
auf, dass das Tiefwasserbecken des Hallenbades nach der Revision bis zum Ende der Sanie-
rung des gesamten Tägis geschlossen bleibt. Nun teilt der Gemeinderat mit, dass das Hallen-
bad ab dem 26. August 2017 wieder vollumfänglich genutzt werden kann.
Dazu stellen sich uns folgende Fragen:

1. War der Beschluss von Anfang Juli übereilt?

2. Welche Abklärungen wurden bis zum Beschluss des Gemeinderates zur Schliessung ge-
troffen?

3. Welche Massnahmen trifft der Gemeinderat, um solch übereilte Massnahmen und Mitteilun-
gen in Zukunft zu verhindern?
(Zitat aus der Medienmitteilung vom 7. Juli 2017: «ln Abwägung aller Umstände ist der Ge-
meinderat dabei zum Schluss gekommen, dass eine vorübergehende Sicherung oder ein 
teilweiser Abbruch und Weiterbetrieb im Schwimmerbereich nicht in Frage kommen kann.»)
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